

**Stellungnahme des Ortssprechers Hoheim, Herrn Pfrenzinger  
vom 14.02.2022 per E-Mail**

Nach einem Antrag meinerseits im Jahr 2018 wurde nun bei einem Ortstermin im Spätjahr 2021 die Durchführung einer Sanierung bzw. eines Neubaus einer Ausseghungshalle für das Jahr 2022 angesprochen.

Hierzu wurde auch ein Vertreter der Kirchengemeinde Hoheim eingeladen. Ich wohnte dieser Besprechung ebenso bei.

Einheitlich war man sich einig, dass man nach einer Prüfung des Gebäudes (Bausachverständige und Statiker) und einem Kostenvergleich zwischen einer Sanierung und eines Neubaus die Entscheidung im Frühjahr 2022 treffen wird, ob das Gebäude saniert oder abgerissen wird.

Hierauf hat das Stadtbauamt eine Ausschreibung erstellt, die aus vier Baugewerken besteht. Diese ist laut einer Kostenschätzung des Hochbauamtes der Stadt Kitzingen ca. ein Drittel günstiger als ein Neubau.

Um den in Corona Zeiten angespannten Haushalt zu entlasten und den Kosten / Nutzen - Faktor nicht zu vernachlässigen, befürworte ich daher die Entscheidung zu einer Sanierung.

Freundliche Grüße

Dieter Pfrenzinger

Ortssprecher Hoheim